



Haag am, 8. März 2020

Mitteilung des Österreichischen Bundeszuchtausschuss der Sparte Tauben

Anerkennung neuer Farbschläge:

Bei der 23. Bundesschau 2019 in Wels wurde bei der Rasse Genter Kröpfer der Farbschlag blau-schimmel mit Binden anerkannt.

Bei der Rasse Sächsische Kröpfer die Farbschläge; milky blaugrundig ohne Binden

milky blaugrundig mit Binden

milky blaugrundig gehämmert

Weiters hat der Bundeszuchtausschuss mit der Österreichischen Preisrichtervereinigung am 7. März 2020 beschlossen, dass bei allen Taubenrassen in denen im Standard die Farbschläge Tiger und Schecken aufgeführt sind, als weiteres Scheckungsmuster „Tiger-Scheck“ anerkannt wurde.

Rassen bei denen es nur die Farbschläge Tiger bzw. Schecken gibt, gilt der neue Farbschlag nicht, hier bleibt alles beim alten.

Mit der Zulassung diese Zeichnungsvariante erhoffen wir uns mehr Züchter die sich mit gescheckten Farbschlägen beschäftigen und damit auch die Ausstellungen bereichern.

Bei Ausstellungen gelten die Tiger-Schecken als eigenständiger Farbschlag und müssen auch so gemeldet werden. In Kollektionen sind gemischte Kollektionen nicht gestattet.

In diesem Sinne wünschen wir uns ein positives Ergebnis in der Züchterschaft.

Sparten Obmann:

*Gustl Heftberger*

Preisrichter Obmann:

*Arnold Tuider*